



# Dan puñalada a Alfaro, dice Alberto Cárdenas

FRANCISCO DE ANDA

GUADALAJARA.- Alberto Cárdenas Jiménez, ex Gobernador de Jalisco, le entró ayer a la polémica por el “destape” del diputado Jorge Álvarez Máynez como precandidato presidencial de Movimiento Ciudadano (MC).

El panista, quien gobernó la entidad entre 1995 y 2001, señaló en redes sociales que el Gobernador Enrique Alfaro fue traicionado por sus amigos naranjas, entre ellos Pablo Lemus, precandidato a la gubernatura, y el senador Clemente Castañeda, líder de la bancada emecista en la Cámara alta.

“Aparte de la pésima forma y fondo del destape de su candidatito presidencial, llama la atención el papel de @ClementeCH, @VeroDelgadilloG, @PabloLemusN y otros de MC Jalisco en evento de registro, tus queridos amigos te dan una puñalada por la espalda Gobernador, que les pasa?”, escribió en su cuenta de X.

Alfaro desconoció el miércoles a su homólogo de Nuevo León, Samuel García, como líder de MC, y cuestionó la banalidad a la que algunos actores han llevado al partido.

“En una mesa con botana y cerveza, el Gobernador se asumía como líder de nuestro movimiento y nos dictaba instrucciones sobre el camino a seguir. Quienes usan la idea de lo nuevo para disfrazar lo absurdo, los que nos metieron en el callejón de la banalidad, el callejón de la no política, no son los líderes de

**Alberto Cárdenas**  
*Jiménez, ex Gobernador de Jalisco*

/// Llama la atención el papel de @ClementeCH, @VeroDelgadilloG, @PabloLemusN y otros de MC Jalisco en evento de registro (de Álvarez Máynez)”.

este proyecto ni mucho menos del movimiento social que construimos en Jalisco”, indicó en X.

## ‘ATENDÍ INVITACIÓN’

Horas después, Pablo Lemus respondió que acudió al registro de Álvarez Máynez, como precandidato por un acto de nobleza.

“Dicen que nobleza obliga, por eso ayer atendí la invitación que me hizo la dirigencia del partido al registro de @AlvarezMaynez como precandidato a la Presidencia de la República”, dijo también en redes sociales.

El aspirante dijo estar agradecido con MC porque le dio la oportunidad de hacer una trayectoria como candidato externo y lejos de los partidos “de siempre”.

“Estoy convencido de que estamos en un momento clave para nuestra democracia y de que el futuro de México está en una nueva forma de hacer política”, agregó.